



6年生:元氣に行ってきました！ 修学旅行

1日目 広島ではたくさんの学びがありました

10/29～10/31、6年生は2泊3日の修学旅行へ行ってきました。今年も、行き先は広島・岡山方面とし、1日目は「広島平和記念公園」で平和集会をし、「平和記念資料館」の見学や、被爆体験者の方からの聞き取り学習等、大変多くのことを学ぶことができました。2日目は、安芸の宮島に渡って世界遺産である厳島神社を見学しました。また、宮島水族館ではかわいらしい海の生き物を見学したり、お土産を買ったりして楽しみました。午後からのJFEでは、一つの町となっている大きな工場の敷地をバスで見学しました。工場の中では、大規模な機械によって、真っ赤に熱せられた鉄の塊がどんどん伸びていく様子に感動しました。そして、最終日は倉敷科学センターで色々な科学の体験をした後、6年生のみんながとても楽しみにしていた鷲羽山ハイランドへ行きました。絶叫マシンをはじめとする乗り物に何度も乗って楽しんだり、鷲羽山ハイランドのダンサーの方たちと一緒にビンゴをしたりダンスをしたり等、みんな、それぞれに元気いっぱい楽しんでいました。子どもたちにとっては、やはり、夜、ホテルで友達とずっと一緒に過ごせたことがとてもいい思い出になったようです。



広島平和記念公園で
平和集会を行いました



2日目 宮島へ行きました！

この、2泊3日の6年生の態度は、どこの見学先、宿泊先でも立派で、土居小学校の代表として大変誇らしく感じました。今年度、特に感心したのは、①ホテルの部屋で過ごす時、自分たちの荷物がきちんと整理できており、退室するときも使ったベットやタオルをきちんと元のようたたんでいました。このように、食事の時も後で片付けてくれる人のことを考えた行動がとれていました。②どんな時も、班での行動がきちんととれていたことです。大変混雑していた「平和記念資料館」の見学や、宮島でお土産を買うときなどにも班のメンバーと声をかけ合い、お互いに気を付け合って活動できていました。③すべての活動において「5分前行動」もしくはもっと手前から集合することができ、しっかり時間を守ることができていました。



宮島水族館にて



修学旅行中、先生方や、バスガイドさん、添乗員さんたちからも褒めてもらうことがとても多い修学旅行でした。

今回の修学旅行で、さらに成長した6年生には、自分たちがこの6年間で学び、成長してきたことを、卒業までの4ヶ月で、1年生から5年生までにしっかりと伝えてほしいと願っています。

3日目 たくさんの体験活動をしました！



倉敷科学センター



鷲羽山ハイランドでは、友達と楽しみました。

修学旅行の感想

三日間を通して、話の聞き方や行動、協力がみんなすぐできていたから自分もこれからの行動や協力が今まで以上にできるようになりたいと思いました。それに暇な時間などは自分で考え正しい行動をできたので、学校でも生かしたいです。平和記念資料館や鷲羽山ハイランド、ホテルどこでも誰一人時間に遅れることなく誰も先生に怒られることなく三日間楽しく過ごせて良かったです。みんなが挨拶をする姿をみて自分も見習いたいと思いました。自分は製鉄工場の挨拶だったので相手に伝わるようにはきはきと大きな声で言えました。成長できた、三日間で嬉しかったです。

(六年 桑原 蒼太さん)

ホテルでの様子..



修学旅行の感想

僕は修学旅行で、二人の友だちから学んだことがあります。まず、蒼太くんからは、「二つのことが終わった次のことをする」を学びました。蒼太くんとは同じ部屋だった時に、先生が決めた時間よりも早く準備が終わったから、蒼太くんが「お風呂の準備もしよう」と言ってくれました。準備をしたら早くお風呂に入れて、次はしおりに健康チェックを記入するなど先のことを考えて行動することができました。そのおかげで、夜の自由時間がたくさんありました。自分がしないといけないことを考えて行動することはとても大切だなと思いました。

次に、朔太郎くんから学びました。それは、「挨拶の大切さ」です。ホテルにいるときに、朝、大きな声で朔太郎くんが挨拶をしてくれました。僕は、その挨拶でとても良い気持ちになり、僕も自然と挨拶を返せました。そこから挨拶を自分も意識することができました。

僕がこれから活かしたいのは、挨拶を頑張ることと先を考えて行動することです。修学旅行ではみんな頑張っていたけれど、特に頑張っていて、同じ部屋だった二人を書きました。これからの学校生活も頑張りたいです。

(六年 小松 聖稔さん)

1年生:生活科見学に行ってきました

10/12に、1年生は「森林研修センター 情報交流館」へ生活科見学に行ってきました。森林研修センターでは、森林散策や、木の実拾い、木エクラフト、アスレチック遊び等、めいっばい体を動かしたりして充実した時間を過ごしました。木エクラフトでは、一人一人が工夫を凝らして手紙入れを作りました。その手紙入れを1階の廊下に飾ると、1年生や上級生から、かわいらしいお手紙が届き、嬉しそうに読んでいる1年生の姿が微笑ましかったです。

「森林研修センター 情報交流館」高木先生へおれいの手紙

〇はぜは、手がかゆくなりますね。いろんなところにあんないしてくれて、ありがとうございます。どんぐりの木や、くりやまつぼっくりや、いろいろな木のみをあつめてボンドでくっつけることもおしえてくれてありがとうございました。

(1年 やすだ あいさん)

〇生かつか見がくで、さわったらかゆくなる「はぜ」や、つまようじでかける「たらよう」とかをおしえてくれてありがとう。てがみ入れは、ボンドがてについたり、しんぶんしについたりしたけど、かざりをつけたら、かわいいうさぎさんになったので、すごきに入りました。またあいましょう。(1年 こまつ なつみさん)



大いに盛り上がった! 全校縦割り班リレー!!

9月の『どいつ子議会』で、「全校が協力し合い、より仲を深めることができるために、どんな活動ができるか。」について話し合いました。活発な意見交換が行われ、最終的にはどいつ子委員が「全校縦割り班リレー」をやるうと計画を立ててくれました。

5時間目、初めてリレーを経験する児童もたくさんおり、実際やるまではドキドキ、はらはらと不安だった人も多かったと思います。しかし、いざ始めてみると、自分の番に走る児童はみんな全力で頑張り、同じチームはもちろん、見ている人たちからも大声援が起こっていました。

リレー終了後、「楽しかった、またやりたい。」「走る人も、応援する人もみんなが一生懸命やっていたことが素晴らしかった。」などの感想がたくさん発表されました。

今回のリレーを計画し・準備・運営をしてくれたどいつ子委員の皆さん、ありがとうございます!!

明日はいよいよ「学習発表会」です

明日11/25は、学習発表会です。児童は、これまで自分たちが学習してきた成果を、いろんな表現方法で、しっかりと伝えようと、練習を重ねてきました。ぜひ、ご参観ください。

※午前中には全校児童が体育館に集まり、1~6年生の発表を行います。その際は、マスクを着用しての参観にしたいです。各ご家庭での準備をよろしくお願いします。

~「学習発表会」保護者の皆さまへのお願い~

- ① 学校西側道路の工事により、体育館西入り口が使えません。校舎側から体育館に入っていただきますが、保護者の皆さまのお靴は、お子様の学年のげた箱上部に空きがたくさんありますので、そちらに入れてください。
- ② 安芸市内でも、現在、インフルエンザ等、感染性の疾患が流行しているようです。体育館で参観される時は、マスクの着用をお願いいたします。
- ③ 学校のスリッパは数に限りがあります。お構いのない方は、ぜひ、室内履きをご持参いただきたいです。よろしくお願いします。

たてわり班リレーの感想

どいつ子委員の人が、たてわり班リレーを計画していて、みんなが楽しんでいたので目的の仲を深めるができていたと思いました。みんなが、声を出しておうえんしていて、とてもいいなと思いました。最初の一年生が一番最初だからきんちゅうしただろうし、二つ五年生もいっしょうけんめい走っていたし、六年生も最後まであきらめずに走っていたたてわり班リレーをしてよかったなと思いました。

(五年 狩野 彩羽さん)

